

Hoy, San Patricio

UN GESTO: No pondrá multa la Policía municipal

UNA RESPUESTA: No dar lugar a que pudieran ponérnosla

Nos hemos enterado, y lo decimos. Es una indiscreción, pero la noticia merece la pena. HOY, ASI, CON MAYUSCULA TODO, LA POLICIA MUNICIPAL NO PONDRÁ NINGUNA DENUNCIA. Lo ha pedido ella, y se lo ha concedido el alcalde, atendiendo la petición de unos hombres que tienen por tarea diaria la de un mejor servicio a Murcia, sin importarles los sacrificios, ni las incomprendimientos, y que con su ejecutoria de hombres responsables, ponderados y servidores ejemplares, han sabido ganarse un merecido prestigio que es obligado reconocer y proclamar.

Pero hay que calar hondo en el espíritu que anima a estos hombres al formular su petición. Empecemos por recordar que fueron ellos mismos los que pidieron dejar de percibir el 25 por 100 que les corresponde de las multas que se impongan como consecuencia de sus denuncias. Una petición insólita en la geografía nacional (no sabemos lo que en otros pagos más allá de nuestras fronteras pueda suceder) que marca una singular excepción, acompañada, si acaso, de otras que con los dedos de una mano basta para contarlas.

Quisieron dejar bien sentado que ellos actúan en razón de una exigencia ciudadana que tiene condición imperativa, porque la norma se dicta en orden a un bien común que se ve lesionado cuando la conducta individual no respeta esas obligaciones de convivencia que ella, la Policía Municipal, tiene el deber de hacer cumplir.

Pero para evitar esas suspicacias y recelos humanos naturales, por inevitables, de que su actuación podía estar impulsada por un sentido material, en el que el deber era espoleado



Don Esteban Sandoval, jefe de la Policía Municipal, en quien personalizamos la felicitación debida al Cuerpo, por su día patronal.—(Foto LOPEZ.)

por un incentivo económico, solicitaron, y se les concedió, su renuncia voluntaria a esa participación que legalmente les correspondía. Y desde el día 1 de noviembre del año pasado dejaron de recibir percepción alguna por ese concepto.

Fue un gesto de caballeros, de hombres responsables, que honra y prestigia a ellos y honra y prestigia a la ciudad a la que sirven. Y ahora, otro gesto que hay que valorar en toda su dimensión, calando dentro de él y traspasando su epidermis, para llegar al tuétano de su contenido. No es que hoy, por ser día de San Patricio, su Patrón, van a marginar sus obligaciones pa-

ra hacer de la fiesta y de la alegría una jornada de inhibición de sus funciones.

No, no es esto; es que ellos hacen un reto de amistad y colaboración a la ciudad toda, en cuyas gentes tienen fe y confianza, porque abrigan la ilusionada esperanza de recibir una auténtica lección de ciudadanía, de la que ellos serán los primeros en alegrarse.

No van a multar a nadie y Murcia toda se va a enterar por esta indiscreción periodística, pero lo importante no está en hacer pública esta especie de vía libre de hoy, sino en que todos, pese a saberlo, respondamos de tal modo que aunque ellos pretendieran multarnos no pudiésemos conseguirlo, porque hoy vamos a poner toda una especial atención en hacer lo que debemos, no para evitar unas sanciones que no se van a producir, sino por un sentido responsable de ciudadanía que nos exige superarnos, precisamente hoy.

Eillos no van a multar, pero si van a acentuar la vigilancia a efectos de experiencia piloto, para comprobar las infracciones que se han producido. Va a ser un sondeo interesante que puede marcar nuevos y sugestivos rumbos, cuando esta primera y original prospección se complete con otras y se computen resultados que pueden condicionar actuaciones futuras.

El mejor obsequio y la mejor felicitación que podemos hacer hoy, día de San Patricio, Patrono de la Policía Municipal, a estos hombres sencillos, honestos y cumplidores de su deber, es la de extremarnos en nuestras obligaciones, por ese gesto de ellos por ese sentir ciudadano nuestro y por esta Murcia del Sureste, ante la que el trasvase y su filosofía, esa filosofía de región, abre unas posibilidades inmensas con un futuro fabuloso

JERONIMO GARCIA RUIZ

EXCLUSIVA, EN "LINEA"

MAÑANA, DECLARACIONES DEL COMISARIO GENERAL DE ABASTECIMIENTOS

LA CESTA DE LA COMPRA, EL ACEITE, EL PESCADO, EL AZUCAR Y OTROS TEMAS DE INTERES, EN LAS RESPUESTAS DEL SEÑOR GARCIA DE ANDOAIN A NUESTRO PERIODICO

19 de Marzo, San José

Día del Padre



Es como un juego. Se trata de adivinar qué regalo te gustará más a papá y... conseguir que esté de acuerdo con el propio presupuesto.

¿Sabes que Galerías Preciados te ofrece una variada selección de regalos y una atractiva escala de precios?

Regalos hasta 200 pesetas.

Regalos hasta 400 pesetas.

Regalos hasta 750 pesetas.

Desde el más sencillo hasta el más importante



Con nuestra TARJETA DE COMPRAS no es necesario llevar dinero encima.

Galerías Preciados

EN EL PRIMER ANIVERSARIO DE SU MUERTE

TRECE ARTISTAS Y LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS SE HAN SUMADO AL HOMENAJE A FERNANDEZ-DELGADO

• Queda inaugurada así la nueva sala de arte Chys

Ayer tarde se celebró el acto de inauguración de la exposición de los premios Chys en homenaje a Manuel Fernández-Delgado Maroto, fallecido hace ahora justamente un año. Con tal motivo abría sus puertas la nueva galería de arte Chys, uno de los úl-

timos proyectos de aquel gran murciano —dos veces Laurel de Murcia de la Asociación de la Prensa— que tanto fomentó y protegió las Bellas Artes locales. La nueva sala se encuentra instalada en los sótanos del establecimiento comercial de la calle

Trapería. Está acondicionada especialmente para exposiciones. Después de esta muestra homena, je colectiva colgarán sus cuadros, por este orden, Molina Sánchez, José Luis Cacho, Cánovas y Antequera. Habrá asimismo un fondo permanente de obras para la venta. La primera aportación ha sido la de Párraga, quien recordaba ayer que sus primeros dibujos se los había comprado precisamente Fernández-Delgado.

Trece artistas y un centro docente se han sumado al homenaje. Son: Carpe, Garrido, Asensio Sáez, José Planes, Baldo, Pérez y Felto, Bañón Saura, Párraga, Muñoz Barberán, Medina Bardón, Molera, Molina Sánchez, Avellaneda y la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Murcia, que en su día recibieron sendos galardones Chys.

Dofia Dolores Cerdá Ruiz-Puñes, viuda de Fernández-Delgado, y sus hijos, tuvieron la deferencia de convocar una hora y media antes de la inauguración a todos los medios informativos para ofrecerles las primicias del acto que se desarrolló a continuación, al que asistieron numerosos invitados y amigos de la familia Fernández-Delgado. Cerdá Ruiz-Puñes...



La familia Fernández-Delgado, con sus invitados. (Fotos LOPEZ.)